

Chères Muespachoises,
Chers Muespachois du Haut,

L'année 2023 s'achève dans un climat de tensions extrêmes sur le plan international. La paix et la démocratie apparaissent plus que jamais menacées. Alors que la guerre en Ukraine se poursuit dans une forme d'indifférence générale, l'escalade de la violence s'intensifie dans le conflit israélo-palestinien, nous plongeant ainsi dans un climat de désolation, le tout alimenté par un flux d'images insoutenables.

La menace terroriste plane sur notre pays et est bien réelle comme en témoignent le triste assassinat d'un enseignant de la République, Dominique Bernard en octobre dernier ou encore la recrudescence d'actes antisémites sur notre sol, laissant ainsi ressurgir des reviviscences d'une histoire douloureuse dont nous n'aurions pas tiré les leçons.

C'est donc dans ce climat plus qu'affligeant que nous nous approchons des fêtes de fin d'année.

Au-delà de cette situation mondiale compliquée, notre vie quotidienne elle-même s'est vue affectée par les conséquences néfastes de ces conflits sur notre économie. La crise est là et elle touche aussi bien les familles que les retraités, les entreprises, les commerces, ou encore les associations. Nous sommes tous dans la même tempête et nous espérons tous voir se profiler très vite une embellie dans ce ciel quelque peu obscurci.

En ce qui concerne notre commune, notre capacité d'investissement a également été impactée par la crise économique. Nous avons néanmoins mené deux gros projets :

- l'aménagement de la rue de la vallée dont les travaux ne seront malheureusement pas réceptionnés à la fin de l'année comme prévu (ce sont les aléas des chantiers) mais au premier trimestre 2024 si la météo le permet.
- La réfection de la clôture du cimetière a été réalisée en



un temps record grâce à la persévérance et à l'adhésion, sans faille, des bénévoles à ce projet. C'est une réalisation dont je suis très fier car elle a fédéré nos bénévoles du village autour d'un projet commun. Je leur exprime ici toute ma reconnaissance et ma gratitude. Pour rendre ce lieu plus propice au recueillement, nous mettrons des plantations le long de cette nouvelle clôture.

La commune a, par ailleurs, continué à apporter son soutien direct et indirect à l'ensemble de ses associations car elles sont indispensables à notre vie locale. Je ne cesserai de souligner l'importance du bénévolat dans la vie associative, si utile au tissu social de nos collectivités. J'invite donc tous les nouveaux arrivants à venir renforcer les rangs de nos associations.

La réussite de nos actions a été collective et je remercie celles et ceux qui y ont contribué. Je tiens à saluer et à remercier chaleureusement, les adjoints et délégués ainsi que tous les conseillers municipaux pour leur travail, leur dévouement, et leur engagement. S'engager sur un mandat municipal exige une grande disponibilité, et je tiens aussi à remercier leurs conjoints et leurs enfants pour leur acceptation de renoncer à ce temps familial.

J'associe également à mes remerciements les agents communaux, Gibert SORROLDONI, secrétaire de mairie et Lionel SCHOLLER, agent technique, qui, avec engagement et professionnalisme, vous appor-

tent, chaque jour, un service de qualité.

Je ne manquerai pas de féliciter nos artistes locaux qui, sous l'initiative de notre conseillère municipale Christelle BUBENDORFF et avec l'appui logistique des membres du Conseil municipal, ont partagé leur passion et leur travail lors d'une exposition dans notre salle polyvalente. Malgré un temps maussade, cet événement culturel a drainé beaucoup de monde, du village et d'ailleurs. Je me réjouis du succès de cette manifestation dont un des objectifs visés était de créer du lien social autour de la culture et je dis avec satisfaction « Mission accomplie ! ». Encore BRAVO et MERCI.

Dimanche 7 janvier à 10h30, aura lieu la cérémonie des vœux du maire. Nous allons renouer avec la tradition d'organiser une réception de nouvel an à laquelle vous êtes cordialement invités. C'est un moment privilégié d'échange entre la municipalité et les habitants, un moment de convivialité. Cette

cérémonie sera animée par l'harmonie Concordia de Waldighoffen et bien entendu vous allez redécouvrir les incontournables « galettes des rois » de notre ami Patrick GUTZWILLER.

Toute l'équipe municipale se joint à moi pour vous souhaiter une excellente année 2024 : bonheur, prospérité et surtout santé à vous et à tous vos proches.

En ces moments de joie et de partage, ayons aussi une pensée pour toutes les victimes civiles, en Ukraine, au Proche-Orient ou ailleurs, ainsi que pour tous ceux, ici ou ailleurs, qui souffrent de la précarité et de l'isolement.

Joyeux Noël et Bonnes Fêtes de fin d'année un a güata Rutsch en's neia Jahr.

Bien à vous,

Votre maire

Fernand WIEDER

